

Bettentausch

Von Hauke Enzenauer

25. Februar 2022, 14:30

News Augustinusstift

Gebrauchte Betten für Polen







Am 24. und 25. Februar bekamen die Wohnbereiche Elisabeth und Franziskus neue Betten und Nachtschränke. Eine echte, logistische Meisterleistung. Noch vor dem Mittagessen waren alle Betten ausgetauscht und frisch bezogen. Da halfen auf den Wohnbereichen alle verfügbaren Kräfte mit. Und es passte hervorragend, dass genau an diesen beiden Tagen eine karnevalistische Veranstaltung (s.o.) dafür sorgte, dass die meisten Bewohnerinnen und Bewohner von der Unruhe gar nichts mitbekamen.

Perfektes Timing legte ebenfalls unser Technischer Dienst hin, so wie eine polnische Spedition auch. Denn schon fast traditionell werden vom Augustinusstift alle ausrangierten Betten nach Polen gespendet. Dort werden sie an Seniorenheime und Krankenhäuser verteilt, denn das, was bei uns ausrangiert wird, gehört dort bei weitem nicht zum Standard. Selbstverständlich verschenken wir nur Betten und Matratzen, die wirklich noch gut in Schuss sind.